

AUTOMOVILISMO ▶ 48 RALLYE COSTA DE ALMERÍA

Inscripción de mucha calidad

● Cuarenta y ocho equipos se han apuntado en esta prueba que se celebra este fin de semana y que es puntuable para el Campeonato de Andalucía



El piloto José Antonio Aznar toma salida con su vehículo durante la pasada edición del Rallye Costa de Almería.

Redacción ALMERÍA

Tras el cierre del plazo de inscripción a las 20:00 horas del viernes 22 de septiembre, son un total de cuarenta y ocho los equipos que tomarán parte este fin de semana, días 30 de septiembre y 1 de octubre, en la edición número 48 del Rallye Costa de Almería, prueba puntuable para el Campeonato de Andalucía de Rallyes de Asfalto con coeficiente 5 así como para la Copa FAA y los certámenes andaluces de Regularidad Sport y Regularidad Clásica.

La lista de participantes incluye a siete de los pilotos que ocupan las diez primeras posiciones del certamen de velocidad, entre ellos los tres primeros clasificados, José Miguel López Mañas, con Renault Clio Rally4 y Miguel Montoya de copiloto, Juan Jesús Coca, acompañado por Luisa Benítez en el Audi A1 con el que lidera la Copa FAA, y Daniel Rodríguez, haciendo equipo con David Ortega en el Suzuki Swift, así como el ganador de la prueba en cinco ocasiones y ocho veces Campeón de Andalucía de Ra-

llyes José Antonio Aznar, que buscará un nuevo triunfo con su Porsche, copilotado por Osel Román.

Cuatro unidades más del siempre espectacular GT alemán, para los equipos formados por Carlos Muñoz-José María Casas, Manuel Maldonado-Adolfo Olmedo, José María Zapata-Antonio Pérez y los levantinos Francisco José Hernández-Sergio Salom, serán también de la partida entre el total de treinta y cuatro inscritos en el apartado de velocidad de la competición, que contará

con gran variedad de vehículos entre los que destacan por sus prestaciones el Peugeot 208 R5 T16 de Jesús Adorna-Enrique Acevedo, el Ford Fiesta N5 de Sergio Hernández-Miguel Ángel Alonso, el FIAT Punto S1600 de Luis García-Francisco Gilbert, el Hyundai Coupé Kit Car de Francisco Martínez-Mariano Díaz o el Mitsubishi EVO X de los extremeños Francisco Trasmonte-Alberto García.

Por lo que respecta a los pilotos, es noticia el retorno de todo un clásico de los rallyes andaluces y nacionales, Miguel Ángel Zunino, que competirá al volante de un Suzuki Swift junto a Ignacio Ramírez, o la presencia de los dos jóvenes valores de la cantera andaluza que luchan por el título Junior, Fernando Cruz y Francisco Puertas, así como de Hugo García, piloto menor de edad que debutará en rallyes.

En Regularidad Sport el trío de equipos inscritos lo forman los actuales líderes, José Ignacio García Bejarano y José Casado, los terceros, Jesús Luque y María Luisa Villegas, y los cuartos, Manuel Fuentes y Antonio Pérez.

El 48 Rallye Costa de Almería arrancará el sábado 30 de septiembre con la ceremonia de salida a las 16:00 horas en la Avenida Federico García Lorca, que será también el punto de llegada de la competición al día siguiente, domingo 1 de octubre, a partir de las 12:33 horas después de que los competidores hayan completado las dos etapas de la prueba, con un total de ocho pruebas especiales sobre cuatro tramos distintos.

EN BREVE



Paqui Jiménez y Javier Sánchez brillan en Lubrín con 150 bikers

CLICISMO. Este pasado domingo se celebró la XIV Media Maratón Villa de Lubrín, encuadrada en las XCM Series Almería 2023. Un pelotón de más de 150 corredores se empleó a fondo en el circuito de 38,5 kilómetros y 1.350 metros de desnivel positivo. Fueron Javier Sánchez, en categoría masculina, y Paqui Jiménez, en categoría femenina, quienes lograron la victoria.

El femenino de El Ejido Futsal arranca la liga puntuando en casa

FÚTBOL SALA. Importante punto el logrado el pasado sábado por la tarde por el femenino de El Ejido Futsal en el primer encuentro de la temporada 2023-2024 en Segunda División Nacional. Las celestes empataron a dos contra La Algaida, uno de los equipos favoritos a luchar por el play off de ascenso a la máxima categoría.

Raúl Fernández logra la plata en el Europeo al frente de la sub-17

BALONCESTO. El técnico del CB La Mojenera Raúl Fernández consiguió proclamarse subcampeón de Europa con la selección española sub-17 de baloncesto 3x3 en el campeonato disputado en la localidad griega de Heraklion. Fue Croacia, a la que había vencido en la fase de grupos, la que se impuso en la final.

Más de 220 personas participan en el cross disputado en El Toyo

ATLETISMO. El Área de Ciudad Activa, Movilidad Urbana y Deporte quiso concluir la Semana Europea de la Movilidad en Almería el pasado domingo con el cross 'Corre por tu salud y la del planeta' en El Toyo. Una prueba en la que participaron más de 220 personas y que tuvo carácter solidario.

AUTOMOVILISMO

Janssens vence en la Subida Ciudad de Berja y lidera el Campeonato andaluz de Montaña

El granadino lo consigue con un mejor crono de 5 minutos, 33 segundos y 027 milésimas en Almería

Redacción ALMERÍA

El granadino Humberto Janssens volvió a proclamarse de nuevo este fin de semana flamante vencedor de turismo de la sexta edición de la Subida de Montaña 'Ciudad de Berja', décima prueba puntuable del Campeonato de Andalucía de Montaña 2023 y valedera asimismo para la Copa Diputación de Almería.



El piloto granadino Humberto Janssens durante la Subida Ciudad de Berja.

Con Porsche 991 Cup, el veterano piloto del Motor Club Alcalá la Real y líder en solitario del Campeonato de Andalucía, logró el mejor registro entre los carrozados inscritos gracias a un mejor crono de 5 minutos, 33 segundos y 027 milésimas en el cómputo de las tres mangas de carrera; una prueba disputada en doble jornada de sábado y domingo en Berja con gran éxito deportivo y de público. Tras Janssens, que sumaba su séptima victoria absoluta esta temporada, el segundo puesto del podio de turismo fue para el piloto local Cristian Parrilla, a 19 segundos y 51 milésimas de distancia.